

PlantaDoce.

Entorno

Dinamarca suspende definitivamente la vacunación con AstraZeneca

Las autoridades sanitarias danesas suspenderán de forma definitiva la vacuna de AstraZeneca tras interrumpir su uso durante cinco semanas.

PlantaDoce
14 abr 2021 - 13:50



Dinamarca detiene AstraZeneca. **Las autoridades danesas suspenderán de forma definitiva la vacunación con AstraZeneca** tras haber interrumpido su uso durante cinco semanas. La medida se toma tras los casos inusuales de trombosis en varios países europeos, según han informado este miércoles medios locales.

La decisión se tomará en el día de hoy, ya que mañana finaliza el plazo de tres semanas decretado a finales de marzo para continuar con los estudios de los casos inusuales, según informan el diario *Politiken* y el canal TV2 y recoge *Efe*.

Dinamarca había comprado 2,4 millones de dosis de AstraZeneca. Esta suspensión provocará un retraso de varias semanas en el calendario de vacunación del país, que

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/dinamarca-suspende-definitivamente-la-vacunacion-con-astrazeneca>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

pretendía tener inmunizada a toda su población a finales de julio.

Dinamarca suspendió la vacunación con AstraZeneca el 11 de marzo

En la Unión Europea, **Dinamarca fue el primer país en suspender el 11 de marzo la vacunación con AstraZeneca** tras conocerse los primeros dos casos de trombos en Austria. La decisión fue tomada posteriormente por la mayoría de países europeos, entre ellos España, aunque reanudaron el proceso cuando la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés), aseguró que no había evidencias de relación directa con los casos de trombosis detectados.

Algunos países han restringido su uso para mayores de sesenta años, como es el caso de Alemania y Suecia. Por su parte, Noruega anunciará en unos días su decisión respecto al uso de la vacuna, suspendida también desde hace un mes.

El pasado 25 de marzo, la Agencia del Medicamento danesa justificó la prolongación de la suspensión por la necesidad de acabar de estudiar varios casos inusuales, aunque remarcó la eficacia y la seguridad de la vacuna. **Dinamarca ha registrado un fallecido con ese cuadro clínico** y un par de casos más con síntomas similares que no se habían acabado de analizar a finales de marzo.